



En aquel tiempo, Jesús dijo a sus discípulos: "Como el Padre me ama, así los amo yo. Permanezcan en mi amor. Si cumplen mis mandamientos, permanecen en mi amor; lo mismo que yo cumplo los mandamientos de mi Padre y permanezco en su amor. Les he dicho esto para que mi alegría esté en ustedes y su alegría sea plena.

Este es mi mandamiento: que se amen los unos a los otros, como yo los he amado. Nadie tiene amor más grande a sus amigos que el que da la vida por ellos. Ustedes son mis amigos, si hacen lo que yo les mando. Ya no los llamo siervos, porque el siervo no sabe lo que hace su amo; a ustedes los llamo amigos, porque les he dado a conocer todo lo que le he oído a mi Padre.

No son ustedes los que me han elegido, soy yo quien los ha elegido y los ha destinado para que vayan y den fruto y su fruto permanezca, de modo que el Padre les conceda cuanto le pidan en mi nombre. Esto es lo que les mando: que se amen los unos a los otros". **Juan: 15,9-17**

Salmo Responsorial: R/...El Señor nos ha mostrado su amor y su lealtad.

Preguntas a propósito del Evangelio: «Esto os mando: que os améis unos a otros»

¡Un mandato tan sencillo y tan difícil a la vez!

Un mandato sin condiciones... sin peros... "Amad"

- ¿Qué es para mí amar?

Un amor recíproco... Un amor que tiene que sustentarse en razones,

- ¿cuáles son mis razones para amar a los otros?

- ¿De dónde tomamos ejemplo para este amor, dónde se fundamenta este amor, qué lo alimenta?

Reflexión al Evangelio:NO DESVIARNOS DEL AMOR

El evangelista Juan pone en boca de Jesús un largo discurso de despedida en el que se recogen, con una intensidad especial, algunos rasgos fundamentales que han de recordar sus discípulos a lo largo de los tiempos para ser fieles a su persona y a su proyecto. También en nuestros días.

«Permaneced en mi amor». Es lo primero. No se trata solo de vivir en una religión, sino de vivir en el amor con que nos ama Jesús, el amor que recibe del Padre. Ser cristiano no es en primer lugar un asunto doctrinal, sino una cuestión de amor. A lo largo de los siglos, los discípulos conocerán incertidumbres, conflictos y dificultades de todo orden. Lo importante será siempre no desviarse del amor.

Permanecer en el amor de Jesús no es algo teórico ni vacío de contenido. Consiste en «guardar sus mandamientos», que él mismo resume enseguida en el mandato del amor fraterno: «Este es mi mandamiento; que os améis unos a otros como yo os he amado». El cristiano encuentra en su religión muchos mandamientos. Su origen, su naturaleza y su importancia son diversos y desiguales. Con el paso del tiempo, las normas se multiplican. Solo del mandato del amor dice Jesús: «Este mandato es el mío». En cualquier época y situación, lo decisivo para el cristianismo es no salirse del amor fraterno.

Jesús no presenta este mandato del amor como una ley que ha de regir nuestra vida haciéndola más dura y pesada, sino como una fuente de alegría: «Os hablo de esto para que mi alegría esté en vosotros y vuestra alegría llegue a plenitud». Cuando entre nosotros falta verdadero amor, se crea un vacío que nada ni nadie puede llenar de alegría.

Sin amor no es posible dar pasos hacia un cristianismo más abierto, cordial, alegre, sencillo y amable donde podamos vivir como «amigos» de Jesús, según la expresión evangélica. No sabremos cómo generar alegría. Aún sin quererlo, seguiremos cultivando un cristianismo triste, lleno de quejas, resentimientos, lamentos y desazón.

A nuestro cristianismo le falta, con frecuencia, la alegría de lo que se hace y se vive con amor. A nuestro seguimiento a Jesucristo le falta el entusiasmo de la innovación, y le sobra la tristeza de lo que se repite sin la convicción de estar reproduciendo lo que Jesús quería de nosotros. * JAP



Gracias por la soledad, por el trabajo por las inquietudes, las dificultades y las lágrimas. Por todo lo que me acercó a Tí...

P. Lawrence P. Searles, SJ

Párroco

Horario de Misas

De lun. a sáb:

8:00 am y 5:30 pm

Domingo:

8:00 am,

9:30 am (Inglés),

10:15 am (cond. Jardines),

11:30 am y

7:30 pm

Confesiones

Desde 4:15 a 5:15pm

todos los sábados, y por cita

previa

Horario de Oficina:

De lunes a viernes: 8:30 a 12:00 am.

y de 1:30 a 4:00 pm.

parroquiasanignaciopr@hotmail.com

www.sanignaciopr.org

Urb. Sta. María C/Narciso 1904

San Juan, PR 00927-6706

Tel. (787) 751-7512

Fax 751-7000

*** TWEETS DEL PAPA FRANCISCO***

5 de mayo: Nos viene bien estar un rato ante el Sagrario, para sentir sobre nosotros la mirada de Jesús.

2 de mayo: El amor de Cristo llena nuestros corazones y nos hace capaces de perdonar siempre

30 de abril: Frente a tantos problemas, algunos de ellos graves, no perdamos la esperanza en la misericordia infinita de Dios.



Y TU ¿DARÍAS LA PIEDRA PRECIOSA?

Cuenta John Jewell que su médico, un judío, se divierte haciendo bromas sobre sus respectivas religiones. En una de sus visitas le preguntó: ¿Sabe cuál es el pecado imperdonable? Según algunas interpretaciones, le dijo, es la blasfemia contra el Espíritu Santo.

No. El pecado imperdonable es amar a todos.

Eso no me parece un pecado, le contestó John. Lo es, insistió. Si un judío ama a un árabe, para muchos judíos eso es imperdonable, si un comunista ama a un capitalista es imperdonable... No, en la mayoría de los sitios y para la mayoría de las personas no está bien visto ni es aceptable amar a todos.

Cuando miramos a nuestro alrededor o cuando nos miramos a nosotros mismos comprobamos que el médico judío no está muy lejos de la verdad.

“Dios no hace distinción de personas” hemos proclamado en el libro de los Hechos de los Apóstoles. **Y Pablo en la carta a los Gálatas nos dice que ya no hay distinción entre judío y árabe, entre libres y esclavos, entre ricos y pobres, entre hombres y mujeres porque todos somos hijos amados de Dios.**

Sólo Dios ama a todos. Nosotros, los hombres, nunca abrazaremos con alegría y convicción el mandamiento de Jesús “amaos como yo os he amado”. Cuando Jesús extendió los brazos en la cruz quiso abrazar a todos, incluidos sus enemigos.

Es fácil amar a los miembros de la familia, a los que se confiesan cristianos, a los que vienen a la misa de doce, a los que nos caen bien y hablan bien de nosotros, **pero amar a los otros, a los enemigos, supera nuestras fuerzas.**

Ser de Jesús es mucho más que seguir y obedecer unas normas, es estar conectado vialmente, existencialmente con Jesús.

Ser de Jesús es mucho más que obedecer por miedo unos mandamientos de mi religión. Sólo desde la certeza de que Jesús me ama puedo obedecer.

La religión, para muchos, es mera obediencia a unos mandamientos no siempre importantes. La amistad de Jesús es un ser nuevo. Lo que hace Jesús en mí es lo que me permite amar “como yo os he amado”.

“A vosotros os llamo amigos”. “Soy yo quien os he elegido”.

Después de Pascua dejamos de ser admiradores y seguidores de Jesús para ser simplemente sus amigos.

Los amantes van y vienen, pero los amigos permanecen. La amistad, gracia, regalo no merecido, al no buscar nada ni ser interesada, está llamada a perdurar y ser fuente de alegrías.

Los Quákeros se definen no como la iglesia de... sino como Sociedad de amigos.

Jesús que nos ha elegido, que ha dado su vida por amor, nos quiere siempre alegres y quiere que estemos conectados con él, manantial de agua viva

que salta hasta la vida eterna.

Tenemos que salir de la iglesia habiendo escuchado la buena noticia: eres amado por Dios, somos todos amados por Dios.

Un monje andariego se encontró, en uno de sus viajes, una piedra preciosa y la guardó entre sus cosas. Un día se encontró con un viajero y al abrir el bolso para compartir sus provisiones, el viajero vio la joya y se la pidió. El monje se la dio sin más. El viajero se alejó contento con el regalo que le podía solucionar todos sus problemas. Sin embargo, días más tarde fue en busca del monje y cuando lo encontró le devolvió la piedra preciosa y le dijo: **quiero que me des algo más valioso que esta piedra y que todas las joyas. Dame, por favor, lo que te permitió dármele a mí. ...**

NOTICIAS DEL VATICANO

Francisco canonizará a la española María Isabel Salvat y Romero, El Papa da el primer paso para beatificar a Jacinto Vera, primer obispo de Montevideo

El Papa Francisco ha aprobado el milagro por el que será proclamada santa la religiosa española y ya beata María Isabel Salvat y Romero, informó este miércoles la oficina de prensa del Vaticano. También aprobó las «virtudes heroicas» de la monja española Rafaela Martínez-Cañavate Ballesteros, con lo que comienza su camino hacia la posible beatificación.

La religiosa que será proclamada santa adoptó el nombre de María Inmaculada Concepción y nació en Madrid el 20 de febrero de 1926 y falleció en Sevilla el 31 de octubre de 1998. Fue la superiora general de la Congregación de las Hermanas de la Compañía de la Cruz y el 27 de marzo de 2010, Benedicto XVI firmó el decreto que reconocía un milagro atribuido a la intercesión de la religiosa y por el que era declarada beata. Los decretos fueron firmados ayer en la audiencia que concedió el Papa al prefecto de la Congregación para la Causa de los Santos, el arzobispo Angelo Amato.

Entre ellos también se encuentra el decreto que aprueba las «virtudes heroicas» de la también monja española Rafaela Martínez-Cañavate Ballesteros, que puede así ser declarada «venerable» y proseguir el proceso de beatificación. La religiosa granadina, que adoptó el nombre de Rafaela María de Jesús, pertenecía a la orden a de las Capuchinas de Santa Clara y nació en Maracena, el 31 de marzo de 1915, y murió en Chauchina, el 29 mayo 1991.

También Francisco firmó este miércoles los decretos para la canonización, ya anunciada, del beato español Junípero Serra, que falleció en Monterrey, en California, (Estados Unidos) sin que haya necesitado un milagro para esa proclamación.

Serra es alabado por la iglesia católica como un gran evangelizador que estableció misiones en California.

El desordenado proceso para santificación de Serra indica que el papa Francisco encargó personalmente la canonización y que el proceso de investigación que la Congregación para las Causas de los Santos, que terminó con el anuncio del Vaticano el miércoles, fue una mera formalidad.

Por otro lado, Bergoglio también aprobó el decreto con el que se reconocen las "virtudes heroicas" de Jacinto Vera, que fue el primer obispo de Montevideo y nacido de padres canarios, primer paso en el proceso de beatificación. Vera, quien fuera el primer obispo uruguayo, murió el 6 de mayo de 1881 en una posada del pueblo Pan de Azúcar, en uno de sus numerosos viajes misioneros. Había nacido el 3 de julio de 1813 durante el viaje en el que sus padres, provenientes de las islas Canarias, venían como inmigrantes a Uruguay.

Para que un venerable sea beatificado es necesario que se haya producido un milagro debido a su intercesión y para que sea canonizado (santo) es necesario un segundo milagro. Ese segundo milagro debe ocurrir después de ser proclamado beato.

La Iglesia uruguaya ha pedido siempre acelerar el proceso de beatificación de Jacinto Vera, cuya causa comenzó hace 80 años.

El episcopado uruguayo siempre ha evocado el testimonio ejemplar de este obispo y su entrega a los más desfavorecidos del que sería en el caso de que se aprobase en futuro su canonización el primer santo de Uruguay.

Vera pasó su niñez en el territorio que hoy corresponde a la localidad de Toledo y entró con 19 años en el seminario de los jesuitas y fue ordenado sacerdote el 28 de mayo de 1841 en Buenos Aires.

En 1856 se convirtió en vicario apostólico de Montevideo y luego tras ser nombrado obispo fue el fundador del primer seminario de jesuitas en Uruguay.



Leo B. Lathroum

Clases de
Computadora a Domicilio
Fotografía Digital - Uso de Iphone
(787)-378-8481
LBLATHR@gmail.com



Dra. Christina Herrera Ortega
Psicóloga Clínica
Terapia de Niños, Adolescentes, Adultos y Parejas
SE ACEPTAN
PLANES MÉDICOS
Villa Nevada Professional Center
Suite #304 San Juan, Puerto Rico 00927
787.249.1107

Carlos Raúl Miranda, Arquitecto

diseño y construcción residencial, comercial, e industrial
mejoras para adultos mayores o envejecientes
Aging in Place
787-603-3318 carlos.miranda474@gmail.com

Palabras del Párroco

"No asesinemos al prójimo con chismes y habladurías." Estas palabras del Papa Francisco son muy aplicables a nosotros en Puerto Rico y a veces más especialmente a nuestra parroquia. El chisme es extremadamente dañino, y personalmente yo lo considero entre los pecados mortales. Sí, nos separa de Dios. El chisme, que sea basada en la verdad o no, no tiene otro propósito que sabotear al otro en la mente del oyente o del lector, mientras trata de mostrarle al hablador como superior a la persona que es objeto del chisme. El Papa Francisco dice: "Les suplico, que no se practique entre vosotros el terrorismo de los chismes, elimínenlo."



Que haya fraternidad y si se tiene algo que reprochar a un hermano, decírselo de frente, aunque eso pueda llevar a los puños, pero es mejor que el terrorismo de los chismes." El chisme es un terrorismo; es envenenar la mente de otro en contra de alguien cuyo sólo pecado muchas veces ha sido el de presentarse para servir. En nuestra parroquia tenemos a muchos servidores de Dios heridos por el chisme.

Sócrates frente a un chismoso le preguntó: "Lo que me vas a decir ¿es algo que has oído tú mismo?" "No," fue la respuesta. "¿Es algo positivo o bueno.?" "No." "Ok. ¿Es algo útil?" "Tampoco." "Entonces, ¿por qué me lo quieres decir?" Nuestro patrono San Ignacio, ante unos jesuitas chismeando, dijo: "Hablemos del Papa Marcelo." Como éste papa murió un mes después de su elección, no había mucho que decir de él.

En vez de entrar en pecado serio, mis hermanos, y causar un daño muchas veces irremediable a otros, hablemos del Papa Juan Pablo I y pongámonos a laborar juntos para establecer el Reino de Dios, Reino de Amor, en nuestra parroquia y en nuestro mundo. *P. Larry, SJ.

FELICITAMOS A TODAS LAS MADRES Y ABUELITAS DE NUESTRA PARROQUIA EN SU DÍA



FELICITAMOS AL GRUPO DE LA CATEQUESIS PARROQUIAL EN EL DÍA DE SU



PRIMERA COMUNIÓN EL 3 DE MAYO 2015



Proclamas Matrimoniales

Juan Pablo De Ángel Solá y Jarysel Rejincos Collazo
Si alguno conoce un impedimento para celebrar este matrimonio, tiene la obligación de comunicárselo al Párroco.

ANUNCIOS

!!!IMPORTANTE!!!

No habrá confesiones el Sábado día 16 a las 4:15pm
P. Larry tiene la celebración de un boda a esa hora.

EL LUNES 18 DE MAYO !!! NO SE LO PIERDAN!!!

K-FE AL GRANO

K-on P. Larry en la Terraza de 9 am 10 am

K-ompartir K-onocimientos

a la aroma del K-FE



CAMINATA a CAMBALACHE STATE FOREST

Sábado 23 de May Encuentro 8:00am

Parking Jardín Botánico

Más información en:

sheila.emily.ward@gmail.com

PRÓXIMO CALENDARIO DE GRUPO "RENOVACIÓN"

REFLEXIÓN: 23 de mayo de 9:00am Desayuno en Terraza
10:00am salida hacia el Yunque regreo a las 7:00pm

MISA PENTECOSTÉS: 24 de mayo 7:30 pm.

!!!VENGAN CON SUS AMISTADES!!!

MISA DE SANACIÓN ÚLTIMO MIÉRCOLES DE MAYO, DÍA 27

Como siempre a las 7:00pm.

¡Vengan y traigan a sus enfermos!



Invitamos a los Ministros Extraordinarios de la Comunión
a una reunión el Sábado 30 de Mayo a las 9:00am.
en la Parroquia.



Ejercicios Espirituales para Jesuitas y Laicos
Del 18 al 26 de julio

se tendrán los ejercicios en Casa Fernando en Caguas
Para reservaciones al:

Email: companerosmision@aol.com ó Tel 787-751-7737

!!!SEPARA LA FECHA!!!

Próxima tanda de Ejercicios en la Vida Diaria

"Ejercicios Leves" (Anot. 18) 26 de agosto

Detalles más adelante

Lecturas de Mayo

Dm. 10= VI Domingo de Pascua :Hch 10, 25-26. 34-36. 43-48; Sal 97
1 Jn 4, 7-10 ; Jn 15, 9-17 o Jn 17, 1b. 11b-19

Lun 11= Hch 16, 11-15; Sal 149; Jn 15, 26---16,4

Mar 12= Hch 16, 22-34; Sal 137; Jn 16, 5-11

Mie 13 = Ntra. Señora de Fátima: Hch 17, 15.22---18, 1; Sal 148; Jn 16, 12-15

Jue 14 = San Matías, Apóstol: Hch 1, 15-17. 20-26; Sal 112: Jn 15, 9-17

Vie 15 = Hch 18, 9-18; Sal 46: Jn 16, 20-23a

Sa 16= Solemnidad San Isidro, labrador: Hch 18, 23-28; Sal 46; Jn 16, 23b-28

Dm 17= VII Dom.Pascua.La Ascención del Señor: Hch 1, 1-11; Sal 4;
Ef 1, 17-23 o Ef 4, 1-13



Haz una cita a través de
www.escimágenes.com Search

• Dra. Marimar Silva Coll • Dr. Edward McBurney • Dra. Carla Blanco
• Radiólogos certificados por el American Board of Radiology

• MRI 1.5T • CT Scan Multislice • Rayos X Digital • Sonografía
• Mamografía Digital con CAD • Densitometría Osea (DEXA)

Horarios: L - V de 7am a 5pm • Sábados de 7am a 1pm
• Resultados en 24 horas o el mismo día de solicitarlo
• Tel: (787) 764-9493 • Fax: (787) 759-3621

• Paraná 1755, El Señorial, Río Piedras, P.R. 00926
• Nuevo y amplio estacionamiento

• E-mail: info@escimágenes.com
• facebook.com/escimágenes



ROBERT BOADA, M.D.
Oftalmólogo - Especialista en Retina
Retinopatía Diabética
Enfermedades y Cirugía de la Retina
Tel. 787.251.5280
Bayamón Medical Plaza, oficina 810



A. CARLOS LEYVA, M.D.
ENDOCRINOLOGO PEDIÁTRICO

Centro de Diabetes y
Endocrinología
Pediátrica de Puerto Rico

Torre San Francisco, Suite 209
Calle De Diego # 369
Río Piedras, P.R. 00923

Tel. 787.767.2929
Email:
diabetescontrol@hotmail.com



Dra. Celimar Busquets Vaello
Especialista en Ortodoncia

Ortodoncia Niños y Adultos
Ortopedia Dentofacial
Braces Convencionales
Braces de Cerámica o Estéticos

Frente al Señorial Plaza

Urb. Crown Hills, 122 Esq. Calle Zambese
y Ave. Paraná, San Juan, PR 00926
787.767.6115

Aceptamos Planes Médicos

¡COMPRAMOS y PRESTAMOS \$\$\$!

Préstamos de \$3,000 en adelante sobre sus piezas • Bajo Interés
Llame para una cita en privado.

Oro
Plata
Platino
Monedas

Diamantes

ROLEX • CARTIER
PATEK • PANERAI
HUBLOT • AUDEMARS
ULYSSE NARDIN

JOYERÍA
UNIVERSAL 50 Años
VIEJO SAN JUAN
Calle San Francisco #306
(787) 724-7247 • (787) 722-4313
luisikury@prtc.net

Balanzas Certificadas por DACO • #LIC.2798D900056 | CE-2014-375 • Evaluación de Bienes GRATIS

Diseños para cada habitación
CALIFORNIA CLOSETS®
787.780.0640
CaliforniaClosets.com/puerto-rico

NOEL J. TORRES COLÓN
Abogado y Notario
Práctica Estatal y Federal
Administrativo - Notarial - Familia - Civil - Penal
Consulta mediante cita previa
Visitas al hogar de ser necesario
Tel. (787) 504-0851 E-mail: noelj1@gmail.com

Dr. Jaime J. Escalona
Cirujano Podiatra
Medicina y Cirugía del Pie
Ave. San Claudio 359, Cupey Professional Mall #200, San Juan, PR 00926
Tel. (787) 764-8798 • (787) 763-2696

abc Pharmacy

PLAZA SAN FRANCISCO

Abierto 7 días: L-V: 7a-9p S 8-9 D: 11a-6p Tel. 787-763-8996 RX: Fax 787-753-2774 Email: abc.recetario@gmail.com

NUEVO Entrega
a Domicilio
por solo \$2.50 adicionales.
Áreas de entrega limitadas.

Servicio
"REFILLS"
automático
(Solo venga a recoger
que estará listo)

Reordene
"REFILLS"
desde su
Computadora o
su Celular
(Llame para más info.)

Hostal de Amigos
Residencia y Daycare
Entretención para seniors
Lunes a Viernes 8AM - 6PM
787-748-1426 • 939-644-4033
Donde los Años no Pasan

San Juan Realty Advisors
Commercial Brokerage and Appraisal
Keith F. Wolpert
Broker Lic. 8843 • Appraiser Lic. 1155EPA
General Certification 280CG
787-810-6990

Frances M. Hernández-Ocasio, M.D.
Dermatología Médica y Estética
Centro Internacional de Mercadeo
Torre I Suit 107 C, Guaynabo PR 00968
Tels. (787) 998-6730 (787) 705-8887

ADESIGNPR
Clases a Domicilio y Personalizadas
Apple® Android™ Microsoft™
COMPUTADORAS | TABLETS | TELEFONO | E-BOOK
Support | Consultoría | Reparación
Tel. 787-349-8470
E-mail: trainpr@gmail.com

SEIN MEDICAL PLAZA

126 AVE. DE DIEGO, REPARTO METROPOLITANO, RÍO PIEDRAS PUERTO RICO

sfi
SAN FRANCISCO
IMAGING

Sein Medical Plaza, 126 De Diego Ave. Repto. Metropolitano

L-V: 7AM a 5PM S: 7AM a 12PM

DR. ROBERTO J. SEÍN Radiólogo
DR. RAFAEL M. RIVERA Radiólogo
DRA. CARMEN J. NEGRÓN Radióloga
DR. ROGELIO MUÑOZ Radiólogo Músculoesquelético
DRA. ANA M. GÓMEZ Radióloga Músculoesquelético

751-1487-758-0850-774-7100 fax

CT - MRI 1.5T - RAYOS X - MAMOGRAFÍA DIGITAL
SONOGRAFÍA MÚSCULOESQUELETAL
SONOGRAFÍA GENERAL - DENSITOMETRÍA ÓSEA

MEDICINA NUCLEAR

RICARDO J. SEÍN NÁJERA, M.D.



787 622-7333 Fax 622-7332
Cardiología Nuclear Tecnología Híbrida SPECT-CT
Tiroides, Paratiroides, HIDA, Galio, Renal y Bone Scans
Tratamiento con Yodo Radioactivo
para Hipertiroidismo y cáncer de Tiroides

LCSF Servicios a Domicilio y Empresas
787-793-3686 y 793-3687

San Francisco
Rheumatology & Arthritis Center
Dra. Carmen Yolanda Pagán
Tel. 787-522-0246 y 674-5919

Alquiler espacios para oficinas
(787) 753-4631 763-4171 398-5708



Ingrid M. Negrón Valentín, M.D.

Board Certified Orthopedic Surgeon
FABOS; FAAOS

Subespecialista en Cirugía Reconstructiva
y mínimamente invasiva

(787) 721-8994
(787) 721-0021
(787) 721-8995

healthyjointsforever@yahoo.com

Ashford Medical Center Suite 110
Calle Washington # 29
San Juan, Puerto Rico 00907-1503

DR. EDGAR A. BELARDO MARRERO, DDS
Cirugía Oral y Maxilofacial

Plaza Real Shopping Center
Suite 308, Guaynabo
Tel. 787-641-0273



Juan A. Nevárez Marrero, M.D.

Oftalmólogo --- Especialista en Glaucoma
Enfermedades y cirugía de los ojos

Tel. (787) 751-2395/751-2493

Calle Paraná 1699 Urb. Río Piedras Heights
Río Piedras, PR 00926